

8月19日 教育委員会委員に
島田恒さん

令和元年旭市議会第2回定例会で議会の同意を得て、島田恒さん(見広・新任)が8月19日付で教育委員会委員に任命されました。

任期は令和5年8月18日までの4年間です。



島田恒さん(見広)

サマーフェスタin矢指ヶ浦

催しに歓声が飛び交う

サマーフェスタin矢指ヶ浦が7月20日、矢指ヶ浦海水浴場で開催されました。ディスクゴルフ、ターゲットボードゴルフなどのゲーム大会や宝さがしが行われ、会場はたくさんの人でにぎわいました。ディスクゴルフでは、ディスクが風に流されて思うように的に入らず、何度も挑戦する参加者の姿がありました。



的にディスクが入るかな

あした 未来への道1000km縦断リレー

東京2020オリンピックに向けて

スポーツを通じた東日本大震災の被災地復興支援、風化の防止などを目的に、青森から東京までをたすきでつなぐ縦断リレーが、8月5日と6日に市内を通過しました。

5日には長野オリンピックに出場した荻原次晴さんや、アテネパラリンピック金メダリストの高橋勇市さんが駆け付け、市内を走るランナーを応援しました。



いいおかみなと公園でたすきを受けたランナー

8月5~9日 ジェフ宿泊体験
子どもたちとサッカー交流も

ジェフユナイテッド市原・千葉レディースU-15の選手13人が、選手育成の一環として、農家に宿泊しながら農業体験などを行いました。スポーツの森公園ではサッカー教室が行われ、選手とミニゲームで対戦した子どもは「なかなか得点を取れなかったけど楽しかった」と話していました。



ミニゲームで競い合う

8月4日 暑さ吹き飛ばす
手作りの音楽祭



小ホールの最後はみんなでステージへ

今年で15回を迎えた真夏の音楽の祭典、旭市民音楽祭が東総文化会館で開催されました。大ホールでは吹奏楽や金管アンサンブル、ピアノ、合唱など、小ホールではロックやポップスなどの演奏が行われ、さまざまなジャンルの音楽が世代を超え、訪れた来場者を魅了しました。

7月26日 災害時に無料で法律相談
県弁護士会と協定を締結

大規模な災害が発生したときに、被災者が法律相談や困りごとと相談を無料で受けられる協定を、市と千葉県弁護士会が締結しました。弁護士会の小見山会長は「東日本大震災でも避難所で相談に応じていたが、今回協定を締結したことで、より円滑に支援ができるようになる」と話しました。



協定書を持つ市長と小見山会長



旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック

検索



あさひ 見聞録

けん ぶん ろく

旭市いいおかYOU・遊フェスティバル2019

海浜花火が夏の夜空を彩る

旭市いいおかYOU・遊フェスティバル2019が飯岡海水浴場周辺で7月27日、8月4日の二日間開催されました。

7月27日にはステージショーやみこしの巡行、海浜花火大会が行われ、花火が打ち上がるたびに歓声上がるなど、多くの来場者を魅了しました。

宝さがしは台風の影響で8月4日に延期されましたが、たくさんの方が参加し多くの景品を手に入れました。

- ①海面を明るく照らす海浜花火大会
- ②祭りを盛り上げたステージショー



7月
25日

小中学生が市政に質問 子ども議会開催



壇上で質問をする子ども議員

子どもたちが議会の体験を通し、地方自治制度や地方議会制度についての理解を深め、市政への関心を高めるとともにその意見を市政に反映させようと、旭市子ども議会が開催されました。議員となった市内小中学生22人が登壇し、道路整備やごみ問題、成人式などについて質問を行いました。

7月
21日

潮風を感じながら 刑部岬でフラフェス開催

市内外17の団体がフラダンスを披露する「第6回あさひフラフェスティバル」が、飯岡刑部岬展望館～光と風～で開催され、色とりどりの衣装をまとった出演者が優雅なダンスを披露しました。今回初めて出演した人は「海が見える場所で踊ったことは初めてで気持ちがよかった」と話していました。



南国情緒あふれるステージ

7月
20日

ヨガイベントで広げる 思いやりの気持ち



自然の中でゆったりとヨガを体験

国際ヨガデーにちなみ、思いやりをテーマに全国で開催されているイベント「ヨガムドラ」が、海上コミュニティ運動公園で開催されました。野外でのヨガの体験は夕方から夜にかけて2回行われ、約100人が参加。体験を終えた参加者は「開放的な場所でヨガができてリラックスできた」と話しました。